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Одолели соперни-
ков с разгромным 
счётом

Две встречи на льду провела 
упоровская хоккейная сборная 
«Ладья» в рамках чемпионата 
Тюменской области среди 
мужских любительских ко-
манд сезона 2019-2020 годов. 
Первая игра прошла в Голыш-
маново с местной дружиной 
«Урожай». Наши хоккеисты 
одолели соперников со счётом 
11:1. Ещё одну встречу упоров-
цы провели дома с «Ермаком» 
из Аромашево. В итоге гости 
уступили со счётом 25:1. В 
этом году «Ладье» предстоит 
сыграть также с юргинским 
«Кристаллом» на своём корте 
и выехать в село Армизонское 
для поединка с местным «Гла-
диатором». Итоги чемпионата 
будут подведены в марте сле-
дующего года. 

На упоровском корте 22 де-
кабря состоится две игры, одна 
из которых пройдёт в зачёт 
Кубка губернатора Тюменской 
области среди юношеских дво-
ровых команд. 

Волейболистки  
демонстрируют 

мастерство
Воспитанницы Дарьи Но-

риной подтвердили статус 
одной из сильнейших команд 
Тюменской области. С 13 по 
15 декабря в Тюмени прош-
ли игры в рамках областных 
соревнований по волейболу 
«Тюменская детская волей-
больная лига» среди девушек 
2004-2005 годов рождения. 
В соревнованиях приняли 
участие 14 команд: четыре 
- из областной столицы, из 
Исетского, Голышмановско-
го, Нижнетавдинского и Тю-
менского районов, Онохино, 
Заводоуковска, Ишима, То-
больска и Лабытнангов. По 
итогам выступления упоров-
ские волейболистки завоевали 
бронзу. Лучшим игроком на 
призы волейбольного клуба 
«Тюмень» стала Юлия Нера-
довская, а Кристина Куракина 
была признана сильнейшим 
защитником.

Лидером стало 
молодое поколение
13 декабря в Чернаковском 

Доме культуры состоялось 
мероприятие, посвящённое 
древнерусскому полководцу, 
князю Александру Невско-
му. Оно прошло в формате 
видео-викторины. Специ-
алисты СДК совместно со 
священнослужителем отцом 
Владимиром организовали 
исторический экскурс – диа-
лог поколений «Это нашей 
истории строки». В нём при-
няли участие ученики Чер-
наковской школы и совет 
ветеранов. Эти две команды 

Андрей Тихонов диспет-
чером оперативно-диспет-
черской группы в отделении 
Упоровский РЭС трудится уже 
28 лет.

Родился  Андрей в  Усть-
Ламенке Голышмановского рай-
она. Когда ему было пять лет, 
семья переехала в Упорово. В 
школу за знаниями мальчик от-
правился в 6 лет.

Учился прилежно. После 10 
класса поступил в Омское лёт-
но-техническое училище граж-
данской авиации. После его 
окончания работал в аэропорту 
«Рощино» техником-электри-
ком. Кто знает, если бы не ли-
хие 90-е, может и сейчас бы 
обслуживал тюменские само-
лёты. Но, чтобы как-то выжить, 
Андрей Михайлович с женой и 
маленьким сыном перебрались 
в Упорово. Было это в 1991 году. 
Устроился в РЭС. И ни разу не 
пожалел о своём выборе. 

Организует работу 
электросетей

В первые годы работать прихо-
дилось в основном с документа-
цией в бумажном варианте. Сей-
час вся информация находится 
в компьютерах. На «попечении» 
Тихонова их три. 

Накануне профессионального 
праздника мы встретились с 
Андреем Михайловичем в рабо-
чей обстановке. В этот день он 
дежурил. Наша беседа постоянно 
прерывалась из-за бесконечных 
звонков телефонов. Диспетчер 
чётко отдавал распоряжения, 
фиксируя что-то в журнале. В 
его обязанности входит опера-
тивное переключение на под-
станции Упорово и контроль за 
выводом электроустановок в 
ремонт; согласование заявок с 
потребителями. Он контролиру-
ет работу бригад.  

 «Сегодня количество аварий в 
системе электроснабжения сни-
зилось по сравнению с 90-ми бла-
годаря тому, что в последние годы 
была проведена реконструкция и 

введены в эксплуатацию под-
станции 110/35/10 кВ «Упорово», 
«Буньково», построены новые 
трансформаторные подстанции и 
линии электропередачи 04-10 кВ.

Голые провода заменены на 
изолированные, деревянные 
опоры – на железобетонные», – 
говорит мой собеседник.

Коллеги по работе отзываются 
о Тихонове как грамотном, от-
ветственном работнике. «Нако-
пленный опыт, знания, профес-
сиональное использование со-
временных технических средств 
позволяют Андрею Михайловичу 
успешно организовать свою рабо-
ту и работу оперативного персо-
нала», – так характеризует своего 
подчинённого начальник Упоров-
ского РЭС Константин Могутов. 

В этом году Андрею Тихонову 
присвоено почётное звание 
«Ветеран электросетевого ком-
плекса».

Людмила ИВЛЕВА.
Фото автора.

активно соперничали друг с 
другом, стремясь стать по-
бедителями. В результате, ли-
дировали школьники, показав 
блестящие знания в области 
истории. Всем участникам 
были вручены дипломы.

Дебют 
увенчался победой
С 13 по 14 декабря в рамках 

Международного фестиваля 
искусств, культуры и твор-
чества «Пассионарии куль-
туры» по направлению «Во-
кально-хоровое творчество» 
состоялся VII региональный 
(открытый) хоровой конкурс 
«Хор без границ». Его орга-
низаторами  уже по традиции 
стала кафедра хорового ди-
рижирования  «Тюменского 
государственного института 
культуры». 

В направлении вокально-
хоровое творчество было по-
дано 125 заявок. Упоровскую 
детскую школу искусств пред-
ставляли два коллектива: хор 
«Радость» и вокальный ан-
самбль «Юность» под руко-
водством преподавателя Елены 
Шестаковой и концертмейсте-
ра Валерии Кайгородовой. Оба 
коллектива, дебютировавшие в 
данном конкурсе, достойно вы-
ступили и были отмечены ди-
пломами лауреатов 3 степени. 

«Серебряные» во-
лонтёры побывали 
в Тюмени

16 декабря в Тюмени в ДК 
«Нефтяник» прошёл IV регио-
нальный форум «серебряных» 
добровольцев. Состоял он из 
нескольких частей: профес-
сиональный блок, мотиваци-
онный блок и торжественная 
церемония. Говорилось о пер-
спективах развития волонтёр-
ства, навыках креативного 
и дизайнерского мышления, 
личностном росте, мотива-
ции, коммуникативности. Во 
время торжественной части по 
итогам конкурса добровольче-
ских направлений наградили 
лучшие социальные отряды и 
самый эффективный филиал  
«Областной штаб-квартиры 
серебряного волонтёрства» в 
Тюменской области. От Упо-
ровского района мероприятие 
посетили два добровольца 
-Людмила Мурашова (Бы-
зовское с/п) и Вера Архипова 
(Суерское с/п).

Людмила Романовна от де-
партамента социального раз-
вития Тюменской области 
получила благодарственное 
письмо «За значительный 
вклад в развитие доброволь-
ческой деятельности на тер-
ритории Тюменской области, 
активное участие в обще-
ственной жизни и в связи с 
Международным днём добро-
вольца».

Подготовили  
Вера ЛИПУХИНА и 

Марина МЕДВЕДЕВА.

В Упоровском районе длина 
воздушных линий 110/35/10 кВ 
- более 1 000 км. 

Больших подстанций - 9. 
Трансформаторных подстан-

ций - 300.

Накопленные за долгие годы опыт и знания Андрей Тихонов использует 
для решения основных задач по организации оперативно-диспетчерского управления.
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Юбилей

До Нового 
2020 года 
осталось 
11 дней!

Развитие АПК

Члены областного департамента 
АПК, представители муниципальных 
образований и городских округов ре-
гиона провели выездное совещание 
в Упорово. Они побывали на произ-
водственных площадках агрофирмы 
«КРиММ», посетили завод по пере-
работке картофеля. 

В ходе визита руководители оценили 
подходы «КРиММа» к организации 
производства. Здесь созданы собствен-
ный техцентр, самое большое в Европе 
овощехранилище, мощный сушиль-
но-сортировальный зернокомплекс. 
Целью запущенного в этом году завода 
генеральный директор агрофирмы Ген-
надий Рязанов назвал необходимость 
освободить российских женщин от 
ручной чистки картофеля. По его сло-
вам, пока продукция продвигается на 
рынке не так активно, как хотелось бы 
упоровцам. Бизнес не желает рисковать 
и осторожничает, поэтому наращивать 
объёмы производства завод будет по-
степенно.     

Село должно благоустраиваться 
и работать на экспорт

Руководители органов управления АПК 
муниципальных районов и городских 
округов обсудили самые важные темы в 
завершении года. Подвели итоги прошед-
шего сезона, поговорили об изменениях 
в сельхозсекторе на 2020-й год. 

Не теряет актуальности вопрос обе-
спечения объектов социальной сферы 
продукцией местного производителя. 
Также в новом году будет уделяться 
особое внимание реализации нацпроек-
тов. Заместитель губернатора области, 
директор департамента АПК Владимир 
Чейметов отметил: «Один из ключевых 
трендов – поставка продукции на экспорт. 
Понимаю, что для многих это кажется 
нереализуемым, но опыт показывает, что 
при консолидации усилий можно добить-
ся результата».    

О социально-экономическом раз-
витии Упоровского района доложил 
заместитель главы, председатель ко-
митета по развитию АПК Александр 
Зоммер. Он отметил большой вклад 
частных производителей в районный 
показатель ВВП. Посредством развития 

ЛПХ и КФХ на территории решается 
проблема занятости населения. Чтобы 
жизнь в селе приближалась к совре-
менным городским стандартам, суще-
ствуют специальные государственные 
программы. Заместитель директора 
областного департамента АПК Наталья 
Огородникова проинформировала о 
нововведениях в программе комплекс-
ного развития сельских территорий. В 
этом году вступят в силу изменения, 
позволяющие включать в программы 
по улучшению жилищных условий не 
только семьи молодых специалистов, 
но и нуждающихся селян, вне зависи-
мости от возраста. Наталья Юрьевна 
призвала активнее использовать все 
возможности.

В ходе трёхчасового совещания со-
бравшиеся обсудили вопросы субсиди-
рования, профессиональной подготовки 
кадров, поддержки сбыта продукции 
частного производителя на северных 
рынках региона и ещё много тем по-
вестки. 

Вера ЛИПУХИНА.

Уважаемые ветераны и работники 
энергетического комплекса!

Искренне поздравляю вас с профессио-
нальным праздником!

Вы обеспечиваете всех жителей района, а 
также все предприятия и организации жиз-
ненно необходимыми благами — электро-
энергией и теплом. Спасибо вам за высокий 
профессионализм, ответственность, готов-
ность работать в любых погодных условиях. 

Особых слов благодарности заслуживают 
ветераны отрасли, которые много лет были 
преданны выбранной профессии, успели 
заложить надёжную основу энергетиче-
ского комплекса и передать богатый опыт 
и глубокие знания молодому поколению 
специалистов.

В этот праздничный день хочу пожелать 
вам здоровья, счастья, спокойствия и уве-
ренности в завтрашнем дне, благополучия 
в семьях!

Леонид САУКОВ,
глава района.

22 декабря – 
День энергетика

На площади у администрации Упоров-
ского района появилась яркая световая 
инсталляция. Ёлочные шары и цифры 
2020 изготовил местный художник и 
скульптор Дмитрий Маколкин. 

По его словам, на их создание вдох-
новил визит в Москву, где в отсутствии 
снега город украшают преимущественно 
гирляндами. Также на центральной пло-
щади Упорово установлена и наряжена 
ёлка. Здесь пройдут праздничные народ-
ные гуляния 30 декабря. 

Сделали праздник ярче

В деревне Поспеловой возобновил 
работу ФАП.  Торжественное открытие 
состоялось 17 декабря. Медпункт не 
функционировал с 2015 года, так как 
его помещение требовало капиталь-
ного ремонта.  

На средства, выделенные из районного 
бюджета, был укреплён фундамент ФАПа, 
обновлён пол, установлены пластиковые 
окна и двери и дополнительное медицинское 
оборудование. Администрация Скородум-
ского поселения огородила территорию.

«Для поспеловцев сегодня произошло 
важное событие. Главное, мы вместе шли 
к этому результату. Преодолели все труд-
ности и решили проблему медицинского 
обслуживания. Мы и дальше должны 
сообща находить ответы на все возника-

Социальные грани села

Поспеловцам стало проще 
заботиться о своём здоровье

В Упоровском районе работают тридцать четыре фель-
дшерско-акушерских пункта.

ющие вопросы, учитывая возможности 
власти и людей», – сказал Леонид Сауков.

Теперь нет необходимости жителям 
малого населённого пункта добираться до 
райцентра или соседнего села, чтобы полу-
чить медицинскую помощь. Особенно этому 
рады  молодые мамочки и пожилые люди. 

«Мы очень довольны, что сегодня у нас 
есть ФАП. Ведь сейчас, чтобы поставить 
прививки детям, не нужно ехать в Скоро-
дум. Многие процедуры можно сделать в 
нашем медпункте», – поделилась Наталья 
Сырникова. 

Глава поселения Людмила Куракина 
выразила огромную признательность 
районной администрации за вниматель-
ное отношение к потребностям жителей 
малонаселённой деревни. Поблагодарила 
она и всех, кто принимал непосредствен-

ное участие в благоустройстве террито-
рии учреждения.

Главный врач Областной больницы 
№ 12 города Заводоуковска Николай 
Сипачёв пообещал, что с их стороны бу-
дет сделано всё, чтобы пациентам было 
комфортно в медпункте.

Благодаря региональным проектам 
«Развитие системы оказания первичной 
медико-санитарной помощи» и «Разви-
тие детского здравоохранения, включая 
создание современной инфраструктуры 
оказания медицинской помощи детям» 
нацпроекта «Здравоохранение» в от-
далённых населённых пунктах молодые 
родители сегодня могут не задумываться 
о переезде в крупные сёла и города из-за 
боязни, что их детям вовремя не окажут 
медицинскую помощь. Ведь сегодня, 
если в деревне проживает свыше ста че-
ловек, в ней обязательно появится ФАП. 

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.

26 декабря 90-летие отметит долго-
житель района А. З. Корнев.

Уважаемый Аркадий Зиновьевич!
Примите искренние поздравления с 

вашим юбилеем, с возрастом мудрости 
и гордости. Низкий поклон вам за ту 
сложную жизненную дорогу, по которой 
вы прошли достойно. Желаю крепкого 
здоровья и отличного самочувствия, 
всегда ощущать поддержку близких и 
любовь всей семьи. 

Леонид САУКОВ, 
глава района.

Родился Аркадий в деревне Бугорки. 
Когда началась война, отца, Зиновия 
Кузьмича, забрали на фронт, где он про-
пал без вести. 

В 1941 году Аркадий поступил в ре-
месленное училище на столяра. В 1942-м 
начал работать на заводе в Тюмени.

Стойко вынес мальчишка все тяготы 
военного времени, как бы тяжело не 
было. В 1950 году он вернулся домой. 
Устроился в колхоз плотником. Летом 
1951-го познакомился со своей будущей 
женой. А уже в марте следующего года 
с Феоктистой поженились. Стали жить 
в деревне Путиловой. В молодой семье 
родились двое детей – дочь и сын. 

В 1956 году Корневы переехали в Осе-
еву. Построили дом. До самой пенсии 
юбиляр проработал в колхозе «Колос». 

С Феоктистой Ивановной Аркадий 
Зиновьевич живут уже 67 лет. Пенсионер 
не теряет жизненного оптимизма, до сих 
пор сохраняет стремление к активному 
образу жизни. Рад,  что дождался внуков 
и правнуков. 

Ольга КОРКИНА, участковый 
специалист по социальной работе 

Буньковского сельского поселения.    

Руководители увлечённо обсуждают вопросы сельской медицины.
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МАОУ Ингалинская средняя 
общеобразовательная школа 
– структурное подразделение 
Суерской СОШ.

Из истории
– Первая четырёхлетняя шко-

ла открыта в 1874 году.
– Ингалинская семилетка 

образована в 1932-м, именно 
этот год и обозначен, как год 
рождения. 

– Статус «средняя школа» при-
своен в 1974 году.

– В 1982-м построено новое 
здание современной школы. В 
настоящее время количество 
обучающихся составляет 168 
человек, в том числе: в началь-
ном звене – 64, в основном – 82, 
в среднем – 22. 

Сейчас много говорится о 
том, что молодёжь стала дру-
гой, менее отзывчивой, менее 
заботливой, менее уважитель-
ной. Это совсем не так. Из уст 
людей старшего поколения 
можно услышать слова «добро-
вольчество», «тимуровцы», а 
молодёжь говорит «волонтёр».

Именно мы, ученики Ингалин-
ской школы, чувствуем радость, 
принося в мир тепло, добро и 
счастье, помогая людям и при-
роде. У нас ежегодно 8 класс ста-
новится волонтёрским отрядом. 
В этом году их два. Один из них 
– «Горячие сердца», в который 
входят учащиеся 7-8 классов. Наш 
отряд придумывает, предлагает, 
привлекает, собирает вокруг себя 
ребят. Мы оказываем помощь 
пожилым людям, ухаживаем за 
мемориалом, захоронениями 
воинов Великой Отечественной 
войны, ведём пропаганду здо-
рового образа жизни, делаем 
наше село красивым, следим за 
чистотой рек, лесов.

В этом учебном году волонтёра-
ми проделана огромная работа, о 
которой мы раньше рассказывали 

Третий год подряд в пер-
вую субботу декабря в нашей 
школе проходит турнир по во-
лейболу, посвящённый памяти 
учителя физической культуры 
Василия Петровича Зингера. 
Главный организатор соревно-
ваний педагог Юрий Якимов.  

На церемонии открытия со-
ревнований от почётных гостей 
прозвучали слова признатель-
ности и глубокого уважения 
к памяти Василия Петровича 
– спортсмена, учителя и просто 
хорошего человека. Каждый из 
выступающих пожелал игрокам 
спортивной удачи, проявить се-

в группе РДШ «ВКонтакте». В на-
чале года у нас прошла ролевая 
игра «Нет – экстремизму», где 
учили всех, как нужно действовать, 
если обнаружили подозрительный 
предмет в школе, автобусе. По ре-
зультатам игры была проведена 
профилактическая беседа в млад-
ших классах. 

Не оставили без внимания ве-
теранов педагогического труда. 
Отряд совместно с учащимися 4 
класса подготовил открытки «С 
Днём учителя». Подарки лично 
были вручены нашим любимым 
педагогам. Самыми яркими стали 
мероприятия по приобщению 
к здоровому образу жизни. В 
старшей группе детского сада 
провели праздник «Чистые руки». 
В начальных классах прошла бе-
седа «Осторожно – злая собака», 
игра с элементами инсцениро-
вания «Мы за жизнь без табака», 
акция «Осторожно, тонкий лёд!». 
В среднем и старшем звене по-
беседовали о вредных привыч-
ках «Мы за жизнь без табака». 
Ребята создавали флаеры о ЗОЖ, 
участвовали в конкурсе «Чистые 
лёгкие», надували шарики, со-
ревновались – кто больше. Всем 

понравился конкурс «Огонь на 
поражение». Участники в проти-
вогазах обстреливали дротиками 
макет сигареты. 5–7 классы при-
няли участие в конкурсе рисун-
ков на эту тему. Провели акцию 
«Обменяй сигарету на конфету» 
на предприятиях села. Сотруд-
ники ООО «Родина» поддержали 
волонтёров, приняли участие 
в конкурсе «Чистые лёгкие» по 
надуванию шариков и обменя-
ли свою сигарету на конфету. В 
декабре состоялся круглый стол 
«Волонтёры выбирают будущее 
без СПИДа», где выступали уча-
щиеся 7– 10 классов, родители, 
педагог-психолог школы Елена 
Бабич, социальный педагог Ли-
дия Соколова, фельдшер Анна 
Шнайдер.

После каждого мероприятия 
чувствуешь себя немного устав-
шим, но счастливым и гордым за 
свою работу. На вопрос: «Почему 
ты занимаешься волонтёрской 
деятельностью?», наши добро-
вольцы отвечают: «Считаем, что 
в жизни должны сделать что-то 
полезное, важное, нужное!».

Екатерина МОРЕВА, 
ученица 8 класса.

Провели памятный турнир
бя, показать, на что способен, и 
каждому быть на высоте. 

Заявки подают обычно по 
3-4 команды. В первый год по-
бедителем стала команда вы-
пускников, где играли сыновья 
В. П. Зингера: Александр и 
Владимир. В прошлом году 
школьники не отпустили своё 
лидерство. А нынче 1 место за-
няла команда педагогов школы. 
В течение дня на площадке мож-
но было наблюдать активную, 
напряжённую и бескомпромисс-
ную борьбу между игроками – 
каждый желал победы. 

Отметим, что настоящий тур-
нир проводится при поддержке 

Надежды Бородиной, руково-
дителя ИП «Надежда». Она 
ежегодно предоставляет по-
дарки лучшим игрокам команд. 
В завершении турнира мы все 
дружно пили чай с бутерброда-
ми, выпечкой и конфетами

Надеемся, что на следующий 
год команд-участников на тради-
ционном турнире по волейболу 
будет больше. Значимость такого 
мероприятия для развития этого 
вида спорта у нас в поселении 
также велика, как и пропаганда 
здорового образа жизни среди 
подрастающего поколения. 

Юлия ЕВСЮТИНА,
ученица 11 класса.

Для России – село частица, 
А для нас – 
                 родительский   дом.
И мы рады, 
          что можем гордиться
Малой родиной, 
                       где мы живём.
Уже не первый год мы вместе 

с родителями принимаем уча-
стие в конкурсе проектов «Я 
живу на земле Ингалинской». 
Защита творческих работ про-
водится в День народного един-
ства. В этом году каждый класс 
получил задание, и работа 
закипела. Ребята 3 класса со-
бирали информацию по улице 
Центральной д. Лыково. Ак-
тивным участником стал Семён 
Харалгин, его мама и бабушка. 
Они представили для защиты 
проект в виде интервью с долго-
жительницей Марией Гренцм, 
тружениками и передовиками 
сельского хозяйства Петром 
Бирвертом и Александром 
Часовщиковым. Семейные ар-
хивы жителей улицы помогли 
заглянуть в далёкое прошлое 
деревни.

Ученик 2 класса Дима Часов-
щиков и его мама рассказали 

историю одного дома по улице 
Заречной. Ему больше ста лет. 
82 года здесь располагалась 
школа, где учились лыковские 
ребятишки, которые бережно 
хранят фотографии своей пер-
вой учительницы Г. А. Колу-
ниной. После закрытия школы 
Галина Андреевна в здании 
организовала краеведческий му-
зей, в котором находился уголок 
староверов. Почётным посети-
телем музея был корреспондент 
газеты «Комсомольская правда» 
Василий Песков. Стоит сегодня 
старый дом пустой, нет огня в 
окнах, покосился палисадник. 
Но жизнь в деревне не угасла. 
Живёт Лыково и помнит исто-
рию своих предков. 

Подведены итоги конкурса 
проектов. Жюри присудило 
второму классу первое место, 
третьему – второе, четвёртому 
– третье. Сладкие призы полу-
чили все участники.

А конкурсные работы полу-
чились очень интересными. Их 
мы направим в районную газету 
в следующий раз.

Ксения БОРОДУЛИНА, 
ученица 8 класса.

Знатоки из 9 класса нашей 
школы приняли участие 
в областном чемпионате 
интеллектуалов, который 
проходил в Тюмени в ноябре 
этого года.

Соревновались 55 команд 
7–11 классов. В состязании 
приняли участие ученики из 
Тюмени, Тобольска, Ишима, 
Ялуторовска, Голышмановско-
го городского округа, Тюмен-
ского, Ишимского, Казанского, 
Армизонского муниципальных 
районов и наша Упоровская ко-
манда, в составе которой были 
ученики 9 класса. Чемпионат 
состоял из трёх туров. Мы 
должны были ответить на15 
вопросов каждого этапа игры. 
Задания были и каверзными, 

и интересными, и увлекатель-
ными настолько, что вызвали 
бурю положительных эмоций. 
Например, «Наполеон говорил, 
что она лежала в грязи, он 
поднял её кончиком шпаги и 
подарил народу». В команде 
обсуждались 3 версии ответа: 
«империя», «свобода», «ко-
рона». Правильной оказалась 
– «КОРОНА».

Наша команда заняла 13 
место. Это для нас вполне хо-
роший результат, ведь мы ока-
зались в числе более сильных 
участников. У всех остались 
прекрасные впечатления о 
мероприятии, благодаря кото-
рому мы смогли показать свои 
разносторонние знания. 

 Родион ГАЗИЗОВ, 
ученик 9 класса.

Показали свои знания

Команда Упоровского района была в числе лучших.

Творческие работы 
получились интересными

Занимаются полезным делом
Волонтёрский отряд ухаживает за памятником героям Великой Отечественной войны.
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